

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

im Bürgerforum der letzten Gemeinderatssitzung wurde gemeldet, dass vielen Bürgern nicht bekannt ist, dass der Schleibachweg nun eine Einbahnstraße ist und wie dieser in südlicher Richtung zu umfahren ist. Wir möchten daher alle Verkehrsteilnehmer zusätzlich auf diesem Wege über die neue Verkehrsführung im Schleibachweg informieren. Von der Erdinger Straße kommend kann der Schleibachweg wie bisher in Richtung Ritterland, Grashauser Straße und Am Anger befahren werden. Von dort zurück zur Erdinger Straße fährt man rechts in das neue Baugebiet in die Straße „An der Hofmark“, dann die zweite Abzweigung auf der linken Seite, den „Keltenweg“, hoch, biegt dann wieder links in die Straße „An der Hofmark“ ein und gelangt so zur bekannten Kreuzung an der Erdinger Straße. Aktuell prüfen wir gemeinsam mit Polizei und Landratsamt, ob Fahrräder auch gegen die Einbahnstraße fahren dürfen, gehen aber davon aus, dass die Fahrbahnbreite dafür nicht ausreichend ist. Dazu gebe ich noch eine Rückmeldung.

Herzlichst, Nicole Schley